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Atenção:

Este e-book pode ser
compartilhado livremente,

porém, não deve ser impresso.
Caso queira fazer impressões

entre em contato.
sigaelejesus@gmail.com

Você pode ouvir toda esta série,
entre no canal do youtube
@sigaelejesus ou clique na
logomarca do youtube

mailto:sigaelejesus@gmail.com
https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH
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Fé para agradar a
Deus

“Sem fé é impossível agradar a Deus,
pois quem dele se aproxima precisa
crer que ele existe e que recompensa
aqueles que o buscam.” Hebreus 11:6

Fé é uma necessidade; sem ela,
é impossível prosseguir na
caminhada. Quando não temos fé,
não estamos confiando em Deus, e
isso o desagrada. É necessário crer
que Deus existe e que Ele nos
abençoa. Precisamos ter uma
confiança verdadeira. A fé é racional;
cremos porque sabemos em quem
estamos depositando nossa
confiança. Sabemos que nosso futuro
está nas mãos de Deus e que Ele
direcionará nossas vidas. Mesmo que
nossas orações não sejam atendidas
da maneira que queríamos, sabemos
que Ele tem o melhor para nós. Então,
creia.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

Veja com os olhos da fé

“Ora, a fé é o firme fundamento das
coisas que se esperam, e a prova das
coisas que não se veem.” Hebreus

11:1

A fé é um firme fundamento
sobre o qual construímos nossa
esperança. Deus promete e Ele
cumprirá. Embora não possamos ver
essas promessas com nossos olhos
físicos, precisamos ter certeza de que
elas se realizarão. A fé não está
baseada em quem somos ou no que
fazemos, mas sim no Deus a quem
servimos. Ao alcançarmos o
resultado, teremos a prova daquilo
que tanto esperamos. Portanto, não
devemos depositar nossa fé em
objetos ou em qualquer outra pessoa.
Ela deve ser colocada exclusivamente
em Deus, pois Ele é o único capaz de
cumprir suas promessas de maneira
perfeita. Com os olhos da fé,
conseguimos contemplar o
impossível, pois cremos no Deus do
impossível.
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Fé com obra

“Assim como o corpo sem espírito
está morto, também a fé sem obras

está morta.” Tiago 2:26

Não adianta pedirmos um
emprego a Deus e não procurarmos
ou não buscarmos melhor
capacitação. Não adianta pedirmos
uma vida melhor se não nos
esforçarmos para conquistá-la. O
corpo físico sem vida não funciona.
Para que a fé tenha eficácia, é
necessário ter a parte prática. Até
para sermos salvos, precisamos ter fé
em Jesus. Se queremos receber algo,
precisamos buscar meios para
adquiri-lo. Existe uma parte que é de
Deus, e essa só Ele pode fazer, que é
justamente o impossível. Existe outra
parte que é a nossa, e essa
precisamos fazer, pois é possível para
nós. A combinação das duas partes é
que trará resultados. Então, não
fiquemos só esperando; façamos a
nossa parte, e Deus fará o que não
podemos.
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Fé em meio as provas

“Meus irmãos, considerem motivo de
grande alegria o fato de passarem
por diversas provações, pois vocês
sabem que a prova da sua fé produz

perseverança.” Tiago 1.3

Quando passamos por
provações, temos a chance de
crescer mais. Através das provações,
podemos nos tornar mais sábios e
experientes. À medida que vencemos
essas dificuldades, nossa esperança
aumenta e nossa fé se desenvolve.
Sabemos que Deus permite que
enfrentemos desafios, mas também
sabemos que Ele nos ajuda a superá-
los, o que nos fortalece. As provações
também nos fazem mais resistentes e
pacientes, moldando o nosso caráter.
Portanto, o motivo da alegria não é
porque estamos passando por
provações, mas sim porque Deus nos
livra de cada uma delas. Se não fosse
por Ele, como passaríamos por esses
momentos difíceis sozinhos?
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O justo vive pela fé

Mas o meu justo viverá pela fé. E, se
retroceder, não me agradarei dele".

Hebreus 10:38

A fé é tão importante para nós
que, se não a tivermos, estamos
desagradando a Deus. Isso acontece
porque, quando não temos fé, não
estamos confiando que Deus está no
controle de tudo. Viver pela fé é
confiar plenamente que tudo o que
Deus planejou para nós se cumprirá.
Sabemos que Deus é soberano e
conhece todas as coisas. Esse Deus
nos formou e sabe o que sentimos e
precisamos. Ele também sabe o
tempo certo para nos abençoar e
conhece nossa dor. Podemos ter a
certeza de que Ele não quer nos fazer
sofrer. Se sabemos essas coisas,
precisamos confiar que Ele está
cuidando de nós. Portanto, não
podemos retroceder. Quer agradar a
Deus? Confie nele.
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Fé que vence o mundo

“O que é nascido de Deus vence o
mundo; e esta é a vitória que vence o

mundo: a nossa fé.” 1 João 5:4

O mundo e todo o seu sistema
pertencem ao maligno. Viver nesse
mundo que se opõe a Deus não é
fácil. Os valores estão todos trocados,
as tentações são muitas e os
ensinamentos que recebemos desse
mundo não são adequados para a
nossa vida. Para vencer o mundo, é
preciso ter fé; a nossa fé é a principal
ferramenta para superar os desafios.
Recebemos uma nova natureza e,
através dela, somos capacitados por
Deus para enfrentar nossos
problemas diários e permanecer
firmes em nossa fé. Todo cristão
precisa ter essa confiança. Se você
está passando por dificuldades e se
sentindo pressionado por todos os
lados, lembre-se de que a única coisa
que precisamos fazer é manter a fé.
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A fé e a vontade de
Deus

“Portanto, eu lhes digo: tudo o que
vocês pedirem em oração, creiam
que já o receberam, e assim lhes

sucederá.” Marcos 11:24

Quando oramos, precisamos
acreditar que irá acontecer; por isso,
já podemos até agradecer. Às vezes,
nossas orações não são respondidas
ou não acontecem conforme
desejamos. Mesmo assim, podemos
ter a certeza de que Deus atendeu,
não da nossa maneira, porque a
nossa maneira nem sempre é a
melhor. Deus faz o melhor para nós.
Sempre que oramos, devemos pedir
a Deus a Sua vontade. Portanto,
devemos orar crendo que Deus fará o
melhor, não necessariamente o que
queremos. Jesus, ao orar, pediu a
possibilidade de ser libertado da
morte na cruz, mas também pediu
que fosse feita a vontade de Deus. A
resposta à oração não foi conforme a
vontade Dele, mas sim a de Deus. E
certamente foi a melhor.
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Confie no Senhor

“Confie no Senhor de todo o seu
coração e não se apóie em seu

próprio entendimento;
reconheça o Senhor em todos os seus
caminhos, e ele endireitará as suas

veredas.” Provérbios 3:5,6

É necessário confiar de todo o
coração. Às vezes, dizemos que
confiamos no Senhor, mas na
verdade, não confiamos plenamente.
Quando as coisas demoram a
acontecer, muitas vezes nos
apoiamos em nosso próprio
entendimento e tentamos adiantar as
coisas. Isso pode interferir nos planos
de Deus para nós e até mesmo nos
fazer perder as bênçãos que Ele
reservou para nossa vida. Confiar no
Senhor significa esperar por Sua ação,
crer independentemente das
circunstâncias e permanecer firme,
aguardando em Deus. É importante
reconhecer que tudo o que acontece
está dentro da permissão Dele, e
podemos confiar que tudo dará certo.
Confie de todo o coração.
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A fé como proteção

Além disso, usem o escudo da fé, com
o qual vocês poderão apagar todas
as setas inflamadas do Maligno.

Efésios 6:16

Paulo nos diz que a fé é um
escudo. Esse escudo nos defende de
todos os ataques espirituais. O
escudo era essencial para um soldado
romano na época. Na batalha
espiritual, sofremos ataques como
tentações, dúvidas, mentiras e
acusações que Satanás lança contra
os crentes. O escudo serve para nos
proteger de tudo isso. Paulo usa a
metáfora do escudo da fé para
enfatizar a importância da fé na
proteção contra os ataques
espirituais. Assim como um escudo
protege fisicamente um soldado na
batalha, a fé protege espiritualmente
o crente, permitindo-lhe resistir às
tentações e ataques do inimigo. A
confiança em Deus e em Suas
promessas é fundamental para
manter essa defesa espiritual eficaz.
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Salvação por meio da fé

“Pois vocês são salvos pela graça,
por meio da fé, e isto não vem de

vocês, é dom de Deus; não por obras,
para que ninguém se glorie.” Efésios

2:8,9

Somos salvos pela graça,
porém, para isso precisamos ter fé,
acreditando que Cristo morreu por
nós para nos salvar. Há pessoas que
têm dúvidas acerca da salvação; elas
acham que podem perdê-la. No
entanto, se estamos em Cristo, não
perdemos. Não é através do que
fazemos que seremos salvos, mas sim
porque acreditamos no sacrifício de
Cristo por nós. Isso nos garante a
salvação. Cremos que de fato
seremos salvos; nesse caso, não deve
haver dúvidas. Se perseverarmos até
o fim, seremos salvos. Precisamos
manter nossos olhos voltados para
Jesus, mantendo uma vida em
obediência. Certamente a graça tem
o poder de nos salvar. Estejamos
firmes nessa confiança.
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Fé que transborda

“Que o Deus da esperança os encha
de toda alegria e paz, por sua
confiança nele, para que vocês
transbordem de esperança, pelo
poder do Espírito Santo.” Romanos

15:13

Duas coisas que a esperança
produz em nossos corações são
alegria e paz. Temos alegria porque
sabemos que o Senhor nos dará
vitória, o que nos faz caminhar
alegres. Temos paz porque podemos
descansar mesmo em meio às lutas;
sabemos que o nosso Deus está
cuidando de nós. Além disso,
devemos transbordar em esperança,
não apenas para nós mesmos, mas
para que todos vejam que nossos
sofrimentos são apenas
momentâneos. As circunstâncias não
vão roubar a nossa fé. Por isso, nos
mantemos alegres e cheios de paz.
Para que isso aconteça, precisamos
estar cheios do poder do Espírito
Santo, pois Ele está conosco e
podemos anunciar que Deus nos dará
a vitória.
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Fé para glória de Deus

“Disse-lhe Jesus: "Não lhe falei que,
se você cresse, veria a glória de

Deus?" João 11:40

Para ver a glória de Deus, é
preciso ter fé. Jesus havia dito a
Marta que Lázaro iria ressuscitar. No
entanto, diante do cenário de morte,
era muito difícil acreditar em alguma
coisa. Há momentos em que tudo
parece perdido, nosso coração está
conformado e esquecemos que nosso
Deus é o Deus do impossível. Marta
sabia que Jesus era o Filho de Deus e
até reconheceu que, se Ele estivesse
com eles, Lázaro não teria morrido.
Jesus nos chama a crer além de
nossas limitações e circunstâncias.
Este versículo é um convite para
confiarmos plenamente em Deus,
sabendo que Ele é capaz de fazer o
impossível e revelar Sua glória em
nossas vidas. Não desista; servimos
ao Deus do impossível.
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Justiça pela fé

“Pois é mediante o Espírito que nós
aguardamos pela fé a justiça que é a

nossa esperança.” Gálatas 5:5

Às vezes, pensamos que há
esperança em nosso país com um
novo governo, alguém que possa
resolver nossos problemas, e sempre
pensamos em emprego, paz,
segurança e saúde. É fato que
precisamos escolher bem nossos
governantes. Inclusive, Paulo
recomenda a Timóteo que devemos
orar por eles (1 Timóteo 2:1-2). Mas
aqueles que conhecem a Palavra de
Deus sabem que estamos perto do
fim. Então, mesmo que haja
melhorias, não haverá justiça perfeita;
isso tudo é muita ilusão. Nossa
esperança está em Cristo, e temos fé
que um dia Ele virá para nos buscar e
viveremos sob um governo
maravilhoso, pois Ele nos governará.
Pensando assim, devemos nos
preocupar, mas não em demasia.
Nossa vitória, pela fé, está em Cristo.
Olhe para o alto, de lá vem o socorro.
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A fé vem pelo ouvir

“Conseqüentemente, a fé vem por
ouvir a mensagem, e a mensagem é
ouvida mediante a palavra de

Cristo.” Romanos 10:17

A fé vem por ouvir, mas não é
ouvir qualquer coisa, e sim ouvir a
Palavra de Deus. A Bíblia nos mostra
que podemos aumentar a nossa fé
ouvindo a Palavra de Deus. Isso
acontece porque encontramos na
Bíblia esperança, exemplos de fé, e
pessoas que no passado viveram
experiências com Deus e, através da
fé, foram capazes de superar e
vencer. Quando nos deparamos com
esses exemplos, aprendemos que
podemos superar também nossas
dificuldades, pois eles confiaram em
Deus no passado e foram honrados.
Não será diferente conosco. Se
confiarmos em Deus, venceremos.
Por esses motivos, nossa fé aumenta.
Que possamos ouvir mais a Palavra
de Deus.
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Fé na oração

“E tudo o que pedirem em oração, se
crerem, vocês receberão".

Mateus 21:22

Já parou para pensar que, às
vezes, oramos sem fé? Pode parecer
estranho, mas é verdade. Fazemos
nossos pedidos a Deus, mas em
nosso coração não acreditamos que
serão realizados. A oração sem fé não
tem efeito, não passa de uma
conversa ou desabafo. É necessário
crer que Deus está nos ouvindo e que
nos abençoará. As dificuldades e
desafios da vida podem nos cansar
levando-nos a orar por necessidade
ou por religiosidade, mas nem
sempre com a convicção de que algo
acontecerá. Jesus disse que, se
pedirmos com fé, receberemos. Claro
que, acima de tudo, existe a vontade
e o tempo de Deus para tudo. Mas
nossa parte é apenas crer. O que vai
acontecer depende Dele. Nossa
oração deve ser sempre feita com fé.
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Fé é a certeza

“Ora, a fé é a certeza daquilo que
esperamos e a prova das coisas que

não vemos.” Hebreus 11:1

Ter fé é confiar, ter uma
convicção firme e inabalável daquilo
que esperamos, as promessas ainda
não foram concretizadas, mas quem
tem fé acredita que elas vão
acontecer no futuro. Isso não é visível
aos olhos humanos, mas temos a
garantia que acontecerá, a fé permite
que as pessoas acreditem e confiem
em algo que não podem ver ou
provar experimentalmente,
baseando-se na confiança em Deus e
em Sua palavra. Muitas pessoas tem
colocado a sua fé em coisas visíveis,
eles precisam de algo físico para se
apegar como se aquilo fosse garantir
a vitória, não podemos transferir a
nossa fé para um objeto, pessoa ou
qualquer outra coisa do mundo
natural. A fé deve ser depositada
somente em Deus.
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Fé sem duvidar

“Peça-a, porém, com fé, sem duvidar,
pois aquele que duvida é semelhante
à onda do mar, levada e agitada pelo

vento.“ Tiago 1:6

Precisamos considerar as
provações como motivo de alegria
porque elas produzem perseverança.
A perseverança deve ter uma ação
completa para que sejamos maduros
e íntegros, sem faltar em nada. No
contexto desse versículo, ele está
falando sobre a necessidade de pedir
sabedoria a Deus para lidar com
essas provações. Devemos pedir a
Deus com fé, sem duvidar. A dúvida,
é a falta de confiança ou incerteza
em relação ao poder e à disposição
de Deus em nos ajudar. Uma onda do
mar é instável, sem uma forma fixa,
constantemente mudando e sendo
movida pelas forças externas. Quem
duvida é facilmente influenciado
pelas circunstâncias. Que possamos
pedir sem duvidar.
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A perseverança na fé

"Vá", disse Jesus, "a sua fé o curou".
Imediatamente ele recuperou a visão

e seguia a Jesus pelo caminho.
Marcos 10:52

A Bíblia relata a história de um
cego, filho de Timeu, chamado
Bartimeu. Ele estava assentado pelo
caminho quando ouviu Jesus
passando e gritou bem forte: ‘Jesus,
filho de Davi, tem misericórdia de
mim!’. Muitos mandavam que ele
ficasse quieto, mas ele não dava
atenção e gritava ainda mais alto. Às
vezes, as pessoas ou as circunstâncias
da vida tentam nos calar e nos fazer
desistir, mas não devemos dar
ouvidos a essas vozes. Precisamos
acreditar e continuar clamando.
Bartimeu queria ser curado e tinha fé
de que Jesus poderia fazer isso. Por
isso, ele direcionou toda a sua
atenção para Jesus e não olhou para
os lados. No final, ele foi curado. Que
possamos persistir e não deixar que
nada tire o nosso foco de Jesus.
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Fé mediante as barreiras

“ Jesus respondeu: "Mulher, grande é
a sua fé! Seja conforme você deseja".
E naquele mesmo instante a sua filha

foi curada.” Mateus 15.28

Uma mulher foi até Jesus
porque tinha uma filha
endemoninhada. Ela lançou-se aos
pés de Jesus, suplicando pela
libertação de sua filha. Deixando a
filha para trás, foi à procura de Jesus.
No entanto, ao chegar até Ele,
encontrou barreiras difíceis de
superar: a indiferença, pois Jesus
parecia não estar preocupado com
seu problema; a solidão, já que
ninguém ali queria ajudá-la; a
rejeição, quando Jesus afirmou que
as bênçãos eram para os filhos de
Israel; e a decepção, ao ser
comparada a cachorrinhos por Jesus.
Mesmo diante de todas essas
barreiras, ela foi persistente.
Conseguiu que Jesus voltasse sua
atenção para ela e recebeu a vitória.
Barreiras vão surgir, mas não desista.
Sua fé está sendo provada.
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A fé de Abraão

“Pela fé Abraão, quando chamado,
obedeceu e dirigiu-se a um lugar que
mais tarde receberia como herança,
embora não soubesse para onde
estava indo.” Hebreus 11.8

Deus disse que Abraão seria o
pai de uma grande nação. Apesar de
sua idade avançada e da infertilidade
de sua esposa Sara, Abraão
demonstrou fé inabalável, deixando
sua terra natal para seguir a
orientação divina. Mais tarde, Deus
colocou Abraão à prova pedindo-lhe
que sacrificasse seu filho, Isaque.
Com o coração partido, mas movido
por uma fé profunda, Abraão se
dispôs a obedecer, acreditando que
Deus era poderoso até para
ressuscitar Isaque. A história de
Abraão nos ensina lições valiosas
sobre fé e obediência. Sua disposição
em seguir a Deus, mesmo diante de
circunstâncias desafiadoras e
aparentemente impossíveis, o torna
um exemplo inspirador para todos
nós.
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A fé de Noé

“Pela fé Noé, quando avisado a
respeito de coisas que ainda não se
viam, movido por santo temor,

construiu uma arca para salvar sua
família. Por meio da fé ele condenou
o mundo e tornou-se herdeiro da

justiça que é segundo a fé.” Hebreus
11.7

Deus alertou Noé sobre um
dilúvio que devastaria toda a vida na
Terra devido à corrupção da
humanidade. Deus instruiu Noé a
construir uma grande arca para salvar
sua família e os animais. Noé
obedeceu a Deus e construiu a arca,
mesmo sem nunca ter visto chuva. A
fé de Noé é evidente em sua
obediência a Deus, mesmo em meio
a uma geração corrupta e incrédula.
Ele confiou em Deus para a salvação
e foi recompensado por sua fé
quando as águas do dilúvio vieram.
Embora os planos de Deus possam
parecer loucura para os outros e o
tempo possa passar, confiar em Deus
é sempre a melhor escolha.
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A fé de Moisés

“Então Moisés estendeu a mão sobre
o mar, e o Senhor afastou o mar e o
tornou em terra seca, com um forte
vento oriental que soprou toda

aquela noite. As águas se dividiram.”
Êxodo 14.21

Moisés demonstrou fé ao
seguir a liderança de Deus, mesmo
quando enfrentou oposição e
desafios. Sua fé permitiu que ele
conduzisse o povo de Israel para fora
do Egito e até a Terra Prometida. Não
foi fácil para ele; os desafios eram
enormes, maiores do que ele. A cada
passo que dava, precisava enfrentar
um novo obstáculo. No início, Moisés
relutou em aceitar o chamado, mas
preferiu obedecer, mesmo sabendo
que, aos olhos humanos, era
impossível tirar aquele povo do Egito.
Mesmo diante de uma nação
poderosa e sem chances de sucesso,
ele confiou que a vitória vinha do
Senhor dos exércitos e que nada
impediria os planos de Deus. Mesmo
que pareça impossível, creia.
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A fé de Davi

"O Senhor me livrou da mão do leão
e da mão do urso; ele me livrará da

mão deste filisteu".
1 Samuel 17:32-50

O jovem pastor Davi enfrentou
o gigante Golias com apenas uma
funda e algumas pedras, confiando
em Deus para a vitória. Ele recusou a
armadura do rei Saul. Às vezes
pensamos que a armadura disponível
para nós trará segurança, mas, na
verdade, ela pode até ajudar. No caso
de Davi, a armadura não servia para
ele. Pode ser que a sua armadura
também te ajude, mas nossa
verdadeira proteção é o escudo da fé.
A coragem e a confiança de Davi na
proteção de Deus são demonstradas
por sua fé. Ele acreditou que Deus o
capacitaria a derrotar Golias, mesmo
que parecesse uma tarefa impossível.
Suas armas simples de pastor se
tornaram poderosas quando
combinadas com a fé em Deus. Nossa
vitória vem de Deus,
independentemente das armas que
possuímos.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

A fé de Daniel

"Então o rei se alegrou muito e
ordenou que tirassem Daniel da cova.
Quando o tiraram, não se encontrou
nele nenhum ferimento, porque ele
havia confiado no seu Deus." Daniel

6:23

Daniel foi levado como
cativo para a Babilônia, onde serviu
sob vários reis. Ele permaneceu fiel a
Deus, recusando-se a comer
alimentos impuros e orando a Deus,
apesar de um decreto proibindo a
oração. Como resultado, Daniel foi
jogado na cova dos leões, mas Deus o
protegeu. Mesmo diante da ameaça
de morte. Não foi fácil para Daniel
sair de sua terra, de seus costumes
religiosos e do meio de seus parentes
para ir a uma terra onde imperava a
idolatria. Também não foi fácil ser fiel
dentro de um palácio onde tudo
estava à sua disposição. Contudo,
Daniel permaneceu firme e, o tempo
todo, serviu a Deus onde quer que
estivesse.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

Fé de Josué e Calebe

Somente não sejam rebeldes contra
o Senhor. E não tenham medo do
povo da terra, porque nós os

devoraremos como se fossem pão. A
proteção deles se foi, mas o Senhor
está conosco. Não tenhammedo

deles! “ Números 14:9

Josué e Calebe foram os únicos
dois que retornaram com um
relatório positivo e encorajaram o
povo a confiar em Deus e entrar na
terra prometida. Deus escolheu Josué
para suceder Moisés como líder dos
israelitas. Sua fé e obediência a Deus
foram reconhecidas, e ele foi
capacitado para a tarefa
monumental de liderar o povo na
conquista de Canaã. Uma das
demonstrações mais notáveis da fé
de Josué foi durante a conquista de
Jericó. Josué seguiu as instruções de
Deus para marchar ao redor da
cidade por sete dias, o que culminou
na queda das muralhas de Jericó.
Não há muralhas que possam
resistir ao poder de Deus; creia, e
todas elas cairão.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

A fé de José
"Vós, na verdade, intentastes o mal
contra mim; porém Deus o tornou
em bem, para fazer, como vedes

agora, que se conserve muita gente
em vida." Gênesis 50:20

José foi levado ao Egito e
vendido a Potifar. Mesmo como
escravo, José manteve sua fé em
Deus. Ele ganhou a confiança de
Potifar e foi colocado como
administrador de sua casa. No
entanto, a esposa de Potifar tentou
seduzir José, mas ele resistiu à
tentação. Sua integridade levou à
falsa acusação de assédio por parte
da esposa de Potifar, e José foi
lançado na prisão. Na prisão, José se
destacou e se tornou o melhor
prisioneiro, a ponto de o carcereiro
colocá-lo como líder da prisão. Mais
tarde, ele retornou e serviu no
palácio, tornando-se governador do
Egito. Lembre-se de que as
dificuldades da vida não devem
diminuir sua fé; tudo o que acontece
está sob o controle de Deus. Portanto,
faça sempre o seu melhor.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

A fé de Elias
“Ó Senhor, responde-me, para que
este povo saiba que tu, ó Senhor, és
Deus e que estás trazendo este povo

de volta para ti.”
I Reis 18.37

Elias desafiou os profetas de
Baal a uma prova para mostrar quem
era o verdadeiro Deus. Ele pediu que
ambos preparassem um altar,
sacrificassem um novilho, mas não
colocassem fogo. O verdadeiro Deus
responderia enviando fogo do céu.
Em uma simples oração, mas cheia
de fé, Elias pediu a Deus que
mostrasse Seu poder. Deus
respondeu enviando fogo que
consumiu o altar, a lenha e até a água
ao redor do altar. Após esse episódio,
Elias enfrentou conflitos pessoais por
conta da ameaça de Jezabel, mas ele
sempre se manteve perto de Deus,
sendo sustentado, consolado e
incentivado. Sua obediência o
manteve firme em sua caminhada. Às
vezes, somos abalados por situações,
mas precisamos permanecer
obedientes.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

A fé de Débora

“E Débora disse também a Baraque:
"Vá! Este é o dia em que o Senhor
entregou Sísera em suas mãos. O
Senhor está indo à sua frente! "
Então Baraque desceu o monte

Tabor, seguido por dez mil homens.”
Juízes 4.14

Quando o povo de Israel
clamou a Deus por libertação, Ele
levantou Débora para liderá-los. Ela
julgava Israel debaixo de uma
palmeira entre Ramá e Betel, na
região montanhosa de Efraim, onde o
povo vinha a ela para resolver
disputas e buscar conselhos divinos.
Débora recebeu uma mensagem de
Deus para convocar Baraque, filho de
Abinoão, e dar-lhe a ordem de reunir
dez mil homens de Naftali e Zebulom
para lutar contra Sísera. Ela declarou
a promessa de Deus de entregar
Sísera nas mãos de Baraque. Débora
é um exemplo brilhante de como a fé
em Deus pode capacitar alguém a
liderar e inspirar outros, mesmo em
tempos de grande adversidade.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

A fé da Viúva de
Sarepta

“Ela foi e fez conforme Elias lhe
dissera. E aconteceu que a comida

durou todos os dias para Elias e para
a mulher e sua família.”

I Reis 17.15

O profeta Elias anunciou uma
seca que duraria três anos e meio.
Essa seca foi um julgamento de Deus
devido à idolatria e maldade do povo
de Israel. Deus instruiu Elias a ir para
Sarepta. Ao chegar lá, ele encontrou
uma viúva colhendo lenha. Pediu a
ela um pouco de água e um pedaço
de pão. A viúva explicou que tinha
apenas um punhado de farinha e um
pouco de azeite, o suficiente para
fazer uma última refeição para ela e
seu filho, após a qual esperavam
morrer de fome. Elias pediu que ela
fizesse primeiro para ele, e assim ela
fez. Por causa de sua atitude de fé,
Deus não deixou faltar farinha nem
azeite até que a seca terminasse. Às
vezes, precisamos entregar o que
temos para receber o que vem de
Deus.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

A fé de Ana

"..'O meu coração exulta no Senhor;
a minha força está exaltada no

Senhor. A minha boca se ri dos meus
inimigos, porquanto me alegro na
tua salvação. Não há santo como o
Senhor; porque não há outro fora de
ti; e rocha nenhuma há como o nosso

Deus." 1 Samuel 2:1-2

Ana não desistiu, mesmo
quando suas orações não foram
imediatamente atendidas. Ela
continuou a buscar a Deus com
sinceridade e fervor. Mesmo em sua
dor, confiava que Deus tinha o poder
de conceder-lhe um filho. Ana não
apenas pediu um filho para sua
própria alegria, mas também
prometeu dedicar seu filho ao serviço
de Deus. Manteve essa promessa,
mostrando sua lealdade e devoção.
Após receber a bênção de um filho,
Ana expressou sua gratidão a Deus
através de um cântico de louvor,
reconhecendo a grandeza e a
fidelidade divina. Mesmo em meio à
dor, precisamos persistir em nossa fé.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

A fé de Rute
“Não insistas comigo que te deixe e
que não mais te acompanhe. Aonde
fores irei, onde ficares ficarei! O teu
povo será o meu povo e o teu Deus

será o meu Deus!” Rute 1:16

Rute viveu durante o período
dos juízes, uma época marcada por
turbulência e instabilidade em Israel.
Ela era natural de Moabe. Noemi,
uma israelita, junto com seu marido e
dois filhos, mudou-se para Moabe
devido à fome em Israel. Lá, seus
filhos se casaram com mulheres
moabitas, incluindo Rute. Após a
morte do marido e dos filhos, Noemi
decidiu retornar a Israel. Ela
encorajou suas noras a
permanecerem em Moabe e
reconstruírem suas vidas. Orfa, a
outra nora, optou por ficar, mas Rute
demonstrou uma fé e lealdade
extraordinárias ao insistir em
acompanhar Noemi, apesar das
incertezas e dificuldades que
enfrentaria. Rute assumiu um
compromisso tanto com sua sogra
quanto com Deus.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

A fé da mulher do
fluxo de sangue

“Ela pensava: ‘Se eu tão-somente
tocar em seu manto, ficarei curada.’”

Mateus 9:21

A mulher sofria de
hemorragia por doze anos, uma
condição que a tornava ritualmente
impura de acordo com a lei judaica.
Isso não só a afastava das práticas
religiosas e do templo, mas também
a isolava socialmente, pois qualquer
pessoa que a tocasse também se
tornaria impura. Desesperada e sem
opções, ela ouviu falar sobre Jesus e
decidiu buscar sua ajuda. A fé dela é
evidente em sua determinação e na
forma como acreditava que apenas
tocar nas vestes de Jesus seria
suficiente para curá-la. Apesar do
risco de ser notada e talvez
repreendida por estar em meio à
multidão, a mulher avançou e tocou
na roupa de Jesus. Esse simples ato
de tocar em Jesus demonstra uma fé
profunda e inabalável. Que também
nós possamos tocar em Jesus.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

A fé de Ester
"Vá reunir todos os judeus que estão
em Susã, e jejuem emmeu favor. Não
comam nem bebam durante três

dias e três noites. Eu e minhas servas
jejuaremos como vocês. Depois disso
irei ao rei, mesmo que seja contra a
lei. Se eu tiver que morrer, morrerei."

Ester 4:16

Um dia, um dos oficiais
mais importantes do rei sugeriu um
decreto para exterminar todos os
judeus. Ao saber disso, Mordecai,
primo de Ester, implorou para que
ela intercedesse em favor de seu
povo. Ester pediu a Mordecai que
reunisse todos os judeus em Susã e
jejuassem por três dias. Ela e suas
servas também jejuaram. Durante o
segundo banquete, Ester revelou sua
identidade judaica e expôs o plano de
Hamã para exterminar seu povo. O
rei, furioso, ordenou que Hamã fosse
enforcado e emitiu um novo decreto
permitindo que os judeus se
defendessem de seus inimigos. Deus
tinha um plano para a vida de Ester e
para o seu povo.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

A fé de Raabe
"Mas Josué poupou Raabe, a

prostituta, e a família de seu pai, e
todos os que ela tinha. E ela viveu
entre os israelitas até hoje, porque
escondeu os espiões que Josué enviou

a Jericó.” Josué 6:25

Raabe era uma prostituta que
vivia na cidade de Jericó, uma cidade
que estava prestes a ser conquistada
pelos israelitas. Sua história começa
quando dois espiões israelitas foram
enviados a Jericó para explorar a
terra. Raabe acolheu os espiões em
sua casa, escondendo-os dos
soldados do rei de Jericó. Em troca de
sua proteção, os espiões prometeram
poupar a vida dela e de sua família
quando os israelitas conquistassem a
cidade. Ela declarou sua crença no
Deus de Israel. Apesar de ser
cananeia, reconheceu o poder e a
soberania do Deus de Israel. Sua fé a
levou a agir em favor dos espiões,
mesmo sabendo que isso poderia lhe
custar a vida.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

A fé do Centurião
“Respondeu o centurião: "Senhor,
não mereço receber-te debaixo do
meu teto. Mas dize apenas uma

palavra, e o meu servo será curado.”
Mateus 8:7

O centurião reconheceu a
autoridade de Jesus e acreditou que
uma simples palavra Sua seria
suficiente para curar seu servo, sem a
necessidade de Sua presença física.
Isso demonstrou uma compreensão
profunda do poder de Jesus e uma
confiança absoluta em Sua
autoridade. Jesus ficou maravilhado
com a resposta do centurião e fez
uma declaração impressionante
sobre a fé dele. A fé do centurião foi
tão notável que Jesus a elogiou
publicamente, destacando que nem
mesmo entre os israelitas Ele havia
encontrado uma fé tão grande. A fé
do centurião foi recompensada. Jesus
declarou que o servo estava curado,
e no mesmo instante, o servo foi
curado. Que nossa fé seja assim.
Precisamos apenas crer.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

A fé de Gideão
"Então o anjo do Senhor apareceu a
Gideão e lhe disse: 'O Senhor está
com você, poderoso guerreiro.'”

Juízes 6:12

Os midianitas invadiam
Israel, destruíam suas colheitas e
saqueavam suas posses. Os israelitas
clamaram a Deus por socorro. Deus
chamou Gideão enquanto ele
malhava trigo em um lagar,
escondendo-se dos midianitas.
Gideão estava cheio de dúvidas sobre
sua capacidade e o favor de Deus
sobre Israel. Ele questionou o anjo do
Senhor, mencionando as dificuldades
que seu povo enfrentava e sua
própria insignificância. Porém, ele foi
obediente e fez tudo conforme Deus
mandou. Venceu os midianitas com
apenas 300 homens, confiando na
estratégia de Deus. Mesmo diante do
que parecia impossível, a vitória foi
dada. Às vezes nos sentimos muito
pequenos diante de todas as
dificuldades, mas não podemos
perder nossa confiança em Deus.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

A fé de Mardoqueu
"O rei tirou o seu anel-selo, que tinha

tomado de Hamã, e o deu a
Mardoqueu. E Ester o nomeou

administrador dos bens de Hamã."
Ester 8:2

Quando Mardoqueu soube do
decreto de extermínio contra os
judeus, pediu a Ester que
intercedesse junto ao rei para salvar
o povo judeu. Ele também incentivou
os judeus a jejuarem e orarem por
três dias antes de Ester se apresentar
ao rei. Mardoqueu foi honrado pelo
rei Xerxes. Hamã foi forçado a honrá-
lo publicamente, e após a queda de
Hamã, Mardoqueu foi promovido a
uma posição de grande autoridade
no reino. Mardoqueu é um exemplo
de coragem, lealdade e determinação,
mesmo diante de grande perigo. Ele
confiou em Deus e não se curvou às
pressões e ameaças. Mardoqueu é
um exemplo de como a fé pode
inspirar ações corajosas e resultar em
grandes vitórias para o povo de Deus.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

A fé da serva de
Naamã

"Ela disse à sua senhora: 'Se o meu
senhor procurasse o profeta que está
em Samaria, ele o curaria da lepra.'"

2 Reis 5:3

Naamã era um comandante
altamente respeitado do exército da
Síria, mas sofria de lepra. Durante
uma das campanhas militares, uma
jovem israelita foi capturada e se
tornou serva da esposa de Naamã.
Essa jovem acreditava firmemente no
poder do Deus de Israel para curar
doenças, mesmo sendo prisioneira
em uma terra estrangeira. A cura de
Naamã se tornou um testemunho do
poder de Deus não apenas para ele,
mas também para toda a Síria.
Naamã reconheceu o Deus de Israel
como o verdadeiro Deus e levou essa
fé de volta consigo. Essa jovem serva
é um exemplo de como Deus pode
usar qualquer pessoa, independente-
mente de sua posição ou
circunstâncias, para cumprir Seus
propósitos e demonstrar Seu poder.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

A fé de Abel
"Pela fé, Abel ofereceu a Deus um
sacrifício superior ao de Caim. Pela
fé, ele foi reconhecido como justo,
quando Deus aprovou as suas

ofertas. Embora esteja morto, por
meio da fé ainda fala." Hebreus 11:4

A fé de Abel é destacada na
Bíblia como um exemplo notável de
fé e obediência a Deus. A história de
Abel, o segundo filho de Adão e Eva,
é breve, mas poderosa. Ela é
encontrada no livro de Gênesis e
mencionada no Novo Testamento,
particularmente em Hebreus, como
um exemplo de fé genuína e
aceitável a Deus. A oferta de Abel foi
aceita por Deus, enquanto a de Caim
não foi. Isso mostra que Deus se
agrada não apenas do que
oferecemos, mas da atitude e da fé
por trás de nossa oferta. A fé de Abel
ainda fala aos crentes hoje, conforme
mencionado em Hebreus. Sua
história é um testemunho duradouro
de que a fé verdadeira é
recompensada por Deus.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

A fé de Jabes
"Jabes foi o homemmais respeitado
de sua família. Sua mãe lhe deu o

nome de Jabes, dizendo: 'Com muitas
dores o dei à luz.' Jabes orou ao Deus

de Israel: 'Ah, abençoa-me e
aumenta as minhas terras. Que a tua
mão esteja comigo! Guarda-me de
males e livra-me de dores.' E Deus

atendeu ao seu pedido."
1 Crônicas 4:9-10

Jabes reconheceu que, para
viver uma vida abençoada, ele
precisava da presença constante de
Deus. Jabes pediu a Deus para
guardá-lo do mal e livrá-lo da dor.
Este pedido mostra uma consciência
dos perigos e das dificuldades da vida,
juntamente com uma confiança de
que Deus pode proporcionar
segurança e paz. A Bíblia afirma que
‘Deus atendeu ao seu pedido.’ A fé
de Jabes serve como um exemplo de
como devemos nos aproximar de
Deus com nossas necessidades,
crendo que Ele é capaz e disposto a
nos abençoar de maneiras
significativas.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH


___________________________

GOSTA DE
DEVOCIONAIS

Faça parte do nosso exclusivo grupo
no WhatsApp e receba inspirações

diárias! De segunda a sexta,
enviaremos devocionais que irão
enriquecer seu dia. Priorizamos um
ambiente tranquilo e focado: sem
bate-papo ou propagandas, apenas
mensagens significativas para elevar
sua jornada espiritual. Junte-se a nós

e transforme suas manhãs!

www.sigaele.com.br/devocionais

YOUTUBE

Descubra nosso canal no YouTube e
mergulhe em uma experiência

auditiva única! Lá, você encontrará o
conteúdo exclusivo do nosso site

transformado em áudios. Além disso,
aproveite uma variedade de estudos
enriquecedores e muito mais. Não
perca, inscreva-se agora e amplie

seus horizontes!

@sigaelejesus

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH
https://sigaele.com.br/devocionais/
https://www.youtube.com/@sigaelejesus


___________________________

SITE

Visite nosso site e descubra um
acervo rico em conteúdo espiritual.
Oferecemos uma variedade de

mensagens inspiradoras, estudos
bíblicos aprofundados, séries
temáticas, e-books gratuitos,

devocionais diários e muito mais.
Faça parte da nossa missão de

espalhar a palavra de Deus. Juntos,
podemos levar o evangelho àqueles

que precisam de salvação e
fortalecimento espiritual.

www.sigaele.com.br

GRUPO OFICIAL NO
WHATSAPP

Faça parte do nosso grupo no
Whatsapp e receba mensagens,

pregações, estudos e muito mais...
Fale conosco!

www.sigaele.com.br/devocionais

Whatsapp: 21 - 99401-7960
Claudio Henrique C. Duarte

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH
http://www.sigaele.com.br
https://www.sigaele.com.br/devocionais/


___________________________

ADQUIRA JÁ!
O livro Mas o fruto do Espírito é...

Neste livro, abordaremos a obra do
Espírito Santo em nós através do

fruto do Espírito, com o objetivo de
uma compreensão mais profunda.
Que nossas vidas sejam reflexo do
Espírito Santo que habita em nós.

Entre no site
www.sigaele.com.br/livros

Você pode adquirir ele no formato
impresso ou através da Amazon pelo
kindle em formato de e-book. Hoje
em dia o Kindle é um aplicativo e
funciona em todo os dispositivos. É

só baixar e usar.
Quando baixar você digita no

aplicativo o meu nome
Claudio H. C. Duarte, será mais fácil

de você encontrá-lo.

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH
https://sigaele.com.br/livros


___________________________

https://www.youtube.com/playlist?list=PLmaZzJIISqDLr66-U3rGJKO4b9vjijYgH
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